## Le Séjour des réconciliations s'étoffe

ÉPERNAY Dîner de gala, lâchers de lanternes : voilà les deux grandes nouveautés de cette deuxième édition.

vec des idées, de l'envie et de l'énergie, on peut faire de grandes choses l » Hier matin, au Comité Champagne, Pierre-Emmanuel Taittinger, président de la Mission Coteaux, maisons et caves de Champagne – Patrimoine mondial, a dévoilé le programme « plus ambitieux » du Séjour des réconciliations qui se déroulera du 22 au 25 juin un peu partout dans la zone d'engagement qui englobe la zone AOC Champagne

Cette deuxième édition sera marquée par deux nouveautés. La première : la tenue d'un dîner de gala le vendredi 23 juin à Châlons-en-Champagne, au Capitole. « On ne s'amuse pas et on ne se retrouve pas assez en Champagne », a expliqué avec le sourire Pierre-Emmanuel Taittinger, avant d'assurer que lors de cette soirée, « on dansera! ». Ce dîner de gala, parrainé par Philippe Pozzo di Borgo, tétraplégique qui a inspiré le film Intouchables, se veut également caritatif. Les fonds récoltés seront destinés à la restauration du patrimoine champenois ainsi qu'à l'association Simon de Cyrène qui développe et anime des maisons partagées pour adultes handicapés et valides.

## "UNE CHAÎNE INTERNATIONALE DE PARTAGE"

Seconde nouveauté : les lâchers de lanternes le samedi 24 juin à la tombée de la nuit. Les Champenois sont invités à acheter au préalable leur(s) lanterne(s) (2 euros), via une campagne de financement participatif, et à y accrocher un message de réconciliation. Le soir venu, ils pourront se rendre sur l'un des



De gauche à droite : Jacques Douadi, Pierre-Emmanuel Taittinger, président de la Mission Unesco, Amandine Crépin et Roland Dechannes.

« points de rassemblement » définis, comme l'avenue de Champagne à Épernay par exemple. « Nous travaillons avec l'association des Biens français du patrimoine mondial pour que d'autres sites nous rejoignent dans ce lâcher de lanternes, a indiqué Amandine Crépin, directrice de la Mission Coteaux. maisons et caves de Champagne, Et avec le réseau des ambassadeurs à l'Unesco, pour proposer à des pays situés dans les grands continents de nous accompagner. » Chaque site participant sera appelé à relayer le maximum de photos sur les réseaux sociaux afin de « créer une chaîne internationale de partage ». Comme l'an dernier, des conférences – trois au total – seront organisées le jeudi 22 juin à Épernay, le samedi 24 juin à Reims et aux Riceys, dans l'Aube. Et la Marche des réconciliations, qui avait rassemblé en 2016 plus de 2 000 randonneurs au départ d'Hautvillers, sera organisée le dimanche 25 juin aux Riceys. « Après la présidentielle et les législatives, ce sera vraiment le temps de venir se réconcilier! », a lancé avec humour Pierre-Emmanuel Taittinger qui aimerait accueillir « 5 000 personnes » sur les trois parcours de 6, 11 et 21 km.

## STÉPHANIE GRUSS

À partir du 15 mars, il sera possible de réserver sa place pour le dîner de gala ou d'acheter sa lanterne sur www.sejourdesreconciliations.fr